

Gratitud y responsabilidad

Quiero expresar gratitud, a modo de primeras palabras, para iniciarme por primera vez, como Jefe de Redacción de la Gaceta Médica de Bilbao, en las páginas de la Revista.

En primer lugar, mi más profundo agradecimiento al Presidente y Director, Dr. Alfredo García-Alfageme, y su extensión a todos los miembros de la Junta Directiva de la Academia Médica de Bilbao.

No es difícil llegar al convencimiento de que la propuesta me ha supuesto una enorme ilusión. Asimismo, he de comentar que este agradable sentimiento, se acompaña con la obligada responsabilidad de la designación, una pareja inseparable. Y no es complicado entender esta dualidad.

Responsabilidad, por lo que es y significa la Gaceta Médica de Bilbao, como órgano de expresión de la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao. Es una revista de medicina general y especialidades médico-quirúrgicas, con una historia de Decana de España.

Publicación que canaliza la mayor parte de los trabajos e inquietudes científicas de nuestros Académicos y de nuestra Facultad de Medicina de la Universidad del País Vasco. Así como de nuestros Hospitales, Clínicas y diversas Secciones y Sociedades Médicas del País Vasco.

La revista debe consolidarse en el ámbito estatal y ha de convertirse en uno de los órganos de expresión científica más importantes del País Vasco. El rigor científico y la claridad de los artículos ha de ser una constante en el contenido de la Revista. Los autores del País Vasco han de considerar a la Gaceta Médica de Bilbao como el vehículo más adecuado para la difusión de sus trabajos científicos.

Dr. Julen Ocharan-Corcuera

Jefe de Redacción